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L'anno duemilaquattordici giorno 7(sette) del mese di agosto 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso il sito del sopralluogo, la 3° Commissione Consiliare 

per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 Situazione Asilo nido comunale Rodari (Corso dei Mille) 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.30 10.00  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.30  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.30  

 

 

Il Presidente Allegro, constatata la regolarità dell’incontro, alle ore 09.30,  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara aperta la seduta e ringrazia gli intervenuti,  l’Ass. Papa 

regolarmente convocato. 



Il Presidente chiede all’Assessore Papa, la politica cosa intende fare per i due asili di Corso dei 

Mille e di Via Salvo D’Acquisto. 

L’Assessore Papa, crede nell’ottica del risparmio e per quanto riguarda l’affitto dell’asilo  di 

Corso dei Mille, risulta esoso e si deve trovare una soluzione diversa. Ha appreso, che per l’asilo 

comunale di Via Salvo D’Acquisto era stato chiesto un finanziamento per la parte strutturale, ma 

in seguito ad un sopralluogo all’interno della struttura, si è constatato che i danni non sono così 

seri da tenere chiuso l’edificio. 

Crede che se il Comune, al di là della richiesta di finanziamento richiesto, potesse anticipare le 

somme per iniziare i lavori di ristrutturazione, si potrebbe anticipare sulla tempistica dello 

svolgimento dei lavori e recuperare le somme successivamente. 

Per quanto riguarda l’asilo di Corso dei Mille, il Settore ha preso degli accordi, che si stanno 

definendo con i rappresentanti dell’Istituto Mangione, per prorogarlo sino a dicembre 2014. 

L’istituto Mangione ha un debito con il Comune, di tasse non pagate ed a fronte dell’affitto si 

pensa di decurtarlo dal debito che  il Mangione ha nei confronti del Comune. 

Il Consigliere Caldarella chiede all’Assessore a quanto ammontano le somme per fare fronte 

alla ristrutturazione dei locali. 

L’Assessore Papa, comunica che in Giunta si sta lavorando per l’approvazione del progetto e il 

bando di gara, ma non è al corrente delle somme che sono state destinate  a tale intervento. 

Il Consigliere Dara chiede cosa prevede il progetto. 

L’Assessore Papa riferisce, che  il progetto prevede una ristrutturazione e messa in sicurezza dal 

punto di vista sismico e per avere informazioni più dettagliate ha chiesto all’ufficio tecnico di 

fare una relazione su  i lavori che dovranno essere eseguiti. 

Il Consigliere Intravaia ricorda, che la struttura di via Salvo D’Acquisto è stata dichiarata 

inagibile e chiede, se allora la chiusura è stata motivata da una relazione tecnica. 

L’Assessore Papa riferisce che il tutto è stato motivato da documentazione scritta. 

Il Presidente Allegro ricorda, che all’Ufficio era stata già chiesta una relazione tecnica dei 

lavori da eseguirsi, ma la Commissione ad oggi non l’ha mai ricevuta.  

Il Consigliere Dara  continua, che l’apertura dell’asilo esistente è importante e bisognerà essere 

incalzanti nelle procedure. La III Commissione agirà e sarà pressante, affinché le problematiche 

si risolveranno in tempi brevi. Crede che gli asili vengano gestiti malamente, in quanto le spese 

della gestione ammontano all’incirca ad 1.000.000,00 di euro ed il ricavo è di solo 200.000,00 

euro(riferito dal Dr. Maniscalchi Dirigente di Settore). Il servizio offerto dall’asilo non è per 



tutti, molti non hanno la possibilità di accedervi e crede sia giusto cambiare le cose perché tutti 

ne hanno il diritto. 

Il Consigliere Ferrarella non è d’accordo con quanto sostenuto dal Consigliere Dara, perché 

esiste una graduatoria che viene stilata in base al reddito familiare ed essendo non molti i posti a 

disposizione, tanti rimangono fuori. 

L’Assessore condivide l’osservazione del Consigliere Dara, perché solo per pochi bambini è 

messa a disposizione la quota. 

Crede sia necessario ottimizzare il servizio degli asili comunali con orari diversi, in quanto tutti 

svolgono lo stesso orario e sarebbe interessante riutilizzare il personale in altra attività. Per 

esempio il personale potrebbe essere impegnato nelle ore pomeridiane nello spazio giochi. 

In merito alle graduatorie, afferma che le rette sono suddivise in fasce a seconda del reddito e 

naturalmente chi ha un reddito maggiore, paga di più. 

Il Consigliere Dara suggerisce di fare la settimana corta e recuperare il personale per altri 

servizi. 

Il Consigliere Ruisi, propone di riaffrontare la problematica a settembre in modo tale da non 

abbandonare a se stesso il problema e di seguirlo passo dopo passo, affinché si arrivi a delle 

soluzioni immediate. 

Alle ore 11.30 il Presidente Allegro chiude i lavori della seduta. 

 

 

       La Segretaria                            Il  Presidente    

Maria C. Torregrossa              Anna Allegro 


